

大田区立清水窪小学校

清水窪小学校の教育目標

- ○自然や友達を大切にする子ども
- ○心身ともにたくましい子ども
- ○よく考え、最後までやりぬく子ども 令和3年 5月号

13480 1 0713

緊急事態宣言発令中

副校長 野中 一宏

緊急事態宣言が発令され、未だコロナの収束が見えない状況です。昨年度を振り返りますと、4・5月臨時休業で、子供たちが登校して来ない状況だったことや、6月からの分散登校が始まり、人数を減らして、登校し、教員は同じ内容の授業を2回行っていたことを思い出します。

現在でも、日々、密を避けたり、マスクを着用したり、給食時には一人一人机に設置できるシールドを装着したり、毎日の消毒をしたり等、コロナ感染症対策を行っております。

4月25日に緊急事態宣言が発令されましたが、学校は臨時休業とはならず、教育活動が行われていることについてはよかったなと胸をなで下ろしています。 現在は、緊急事態宣言を受け、その対応としては、 地域や団体への学校施設貸出が中止となりました。

今年度、学校行事については、コロナ前の状況と同じように計画はしているものの、その時の状況を確かめながら、コロナ感染防止対策を施しながら行っていく方針です。4月は、入学式を行いましたが、規模縮小のため、新入生と保護者、教職員のみで実施しました。また、保護者会も行ったものの、担任の説明は最小限としました。例年5月に行っている地域の方々との防災訓練についても延期とし、学校公開は延期、引き取り訓練は中止といたしました。来月に行う予定の運動会も、昨年度同様、種目を減らし、児童鑑賞日、保護者鑑賞日を設け、低中高学年と3つに分けて実施し、参観者も保護者のみにする予定です。水泳も今のところは対応について区からの連絡は特に無く、実施する予定ですが、これらも状況を確かめながらの判断となっていくものと思います。

今年度の教育活動も、状況を見ながら、コロナ感染 防止対策を行いながらの教育活動になると思います が、御理解と御協力をお願いいたします。

研究だより

本校では、昨年度より2年生から6年生で『サイエンス日記』に取り組んでいます。生活科や理科といった教科学習の中だけでなく、自分の身近にあるサイエンスに、より興味をもってほしいというねらいで始めました。今年度はその『サイエンス日記』の取組を個人だけでなく、学級や学校全体に広めて情報を共有していきます。子供たちに様々な分野への興味・関心をさらに高めていきたいと考えています。

5月 学校行事予定

	_		
日	曜	行事予定	放課後
1	土		
2	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水	こどもの日	
6	木	B 時程5時間授業 学級の時間 個人面談⑤ 心臓検診1年	0
7	金	B 時程5時間授業 読書タイム 個人面談⑥ 内科検診1年	0
8	土		
9	日		
10	月	全校朝会 委・代・た班長会議 補習3年	0
11	火	安全指導 眼科検診全学年	0
12	水	たてわり遊び(1~7班)/学級の時間(8~13班) 補習456年	0
13	木	たてわり遊び(8~13班)/学級の時間(1~7班) 耳鼻科検診全学年	0
14	金	読書タイム	0
15	土	土曜授業日 避難訓練 (引き取り訓練中止)	×
16	日		
17	月	全校朝会 クラブ活動 セーフティ教室26年 補習3年	0
18	火	B 時程 スキルタイム 歩行訓練1年	0
19	水	午前授業 学級の時間 補習456年	0
20	木	学級の時間 腎臓検査2次(該当者)	0
21	金	読み聞かせ 腎臓検査2次追加(該当者)	0
22	土		
23	日		
24	月	B時程 全校朝会 運動会係打合わせ6年 補習3年	0
25	火	スキルタイム	0
26	水	学級の時間 補習456年	0
27	木	B 時程 学級の時間 全国学力学習状況調査6年	0
28	金	読書タイム	0
29	土		
30	日		
31	月	B 時程 全校朝会 運動会係打合わせ6年 補習3年	0

◆郵便局振込み

今月は、2~6年生のみ給食費2ヶ月分と教材費を12日に引き落とさせていただきます。(1年生は6月から) 口座の残額に御注意ください。<u>11日(火)まで</u>に御入金をお願いします。

5月の生活目標

「友達となかよくしましょう」

生活指導部 伊藤 準紀

新型コロナウイルスの影響がまだまだ大きく、外遊びの際にはマスクを必ず着ける、給食は全員で前を向いて食べる等、新しいルールの中で過ごしています。そのため、新しい友達の顔を覚えるのも一苦労と言う生活が続いています。このような状況だからこそ、学校で友達と過ごす時間を大切にして生活し、一緒に活動する学習、遊び、係や委員会などを大切な時間としていきます。そのためにも、以下の項目を重点的に指導していきます。

- ○「さん」「君」を付けて名前を呼ぶ。
- ○友だちをさそって仲良く遊ぶ。
- ○友だちのいやがることを言ったり、したりしない。

入学おめでとう集会が行われました

特活部 寿山 侑子

4月9日(金)に、入学おめでとう集会が行われました。2~6年生の拍手の中、1年生が入場してきました。初めての校庭、初めて聞く清水窪小学校の校歌。1年生にとっては、たくさんのことが初めてでした。昨年度から計画委員会の人たちが計画をしてくれたおかげで、とても温かい会となりました。1年生も、立派にお礼の言葉が言えました。

避難訓練について

生活指導部 伊藤 準紀

本校では、月に1回避難訓練を行っています。地震や火事はもちろん、津波やJアラートの発報、不審者対応、校外の第二次避難所への避難など、様々な場面を想定して行っていきます。発生しうる災害に対して、児童が自分の身を守り安全に行動できるよう、練習を重ねていきます。

今年度もコロナ対応のため、避難訓練の内容や規模を縮小して行うこともあるかと思います。その中でも、児童にとって有意義な訓練になるように実施していきます。御家庭で避難訓練の話が出た際には、避難方法や、集合場所の約束など、災害時の行動について話し合う機会にしていただければ幸いです。

早寝早起き朝ごはん月間について

生活指導部 小山 美奈子

大田区では5月・10月を「早寝・早起き・朝ごは ん月間」としています。

人間の脳内には約24時間周期の親時計遺伝子があり、体のあらゆる細胞にはそれぞれが独自のリズムを刻む子時計遺伝子があります。朝ごはんを食べることで、これらの2つの時計遺伝子が調節され、体内時計が調和のとれた時を刻み始めます。

朝ごはんを食べると、①勉強や仕事の集中力がアップする、②体温を上昇させ体を活動モードにする、③肥満を防止する、④お通じを改善する、⑤夜にしっかり睡眠ホルモンが分泌される、などの様々な効果が認められています。ぜひこれを機に、御家庭でも生活リズムを見直してみてください。

新転入教職員より

江戸川区立第四葛西小学校から参りました。子供たちから、活発に学習する姿や、自分で考え行動する姿をたくさん見ることができ、とてもうれしく思います。子供たちと一緒に学び、楽しい学校生活になるよう、頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

主任教諭 池﨑 貴之

渋谷区立中幡小学校から異動してきました。このような状況の中でも明るく楽しく過ごす子供たちの姿をとても頼もしく感じています。子供たち一人一人を大切にしながら、日々を頑張っていこうと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 林 諒-

世田谷区立松原小学校から異動してきました。友達へ優しく声を掛ける姿や、楽しそうに学習に取り組む姿、そして元気いっぱいの明るい笑顔で過ごす姿を見ることができ、毎日とても楽しいです。子供たち一人一人が、充実した学校生活を送ることができるよう、精一杯頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 西澤 絢子

始めまして。教職歴48年目になります。ここ 10数年は専ら算数指導に携わっています。

高齢ではありますが「まだ伸びしろはある」「子供 と共に学ぶ」をモットーにしています。

よろしくお願いいたします。

講師 永峰 康生

始めまして。今年度より生活指導支援員として、 清水窪小学校でお世話になることとなり、とてもう れしく思っています。一日でも早く子供たちの名前 を覚え、関係を築けるように努力して参ります。よ ろしくお願いいたします。

生活指導支援員 浅山 卓哉

今年度より、理科支援・補習教室としてお手伝いさせていただくことになりました。児童の皆さんと一緒に授業中を過ごしながら、少しでもお役に立てるように頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。

学習指導講師・理科支援員 正木真由美

今年度より、スクールカウンセラーとして月曜日に来ることになりました。皆さんが悩んでいることについて昼休みや放課後に相談にのったり、皆さんが頑張っている姿を授業中見に行ったりしています。何か困ったことがあれば小さなことでも一人で抱え込まず気軽に相談してくれたらいいなと思っています。

スクールカウンセラー 仲道 菜緒

